
常任委員会Q A&
Q 　現在の部活動数は。
A　 令和５年度の状況としましては、運動

部が７、文化部が２の計９の部活動が
行われています。生徒数166名のうち、
145名が部活動に加入し、加入率は
87％となっています。

Q　 部活動地域移行の検討状況及び検討
委員会の構成員は。

A　 現在の検討状況としましては、中学校
の先生方に休日に指導ができるかどう
かのアンケートを取るなど事務レベル
での確認を行っているところです。検
討委員会のメンバー構成は、教育長、
スポーツ協会代表、文化協会代表、ス
ポーツ少年団代表、ＰＴＡ代表、教員、
有識者を予定しています。

Q　 町から各行政区に対して備品等（空
気清浄機、発電機、テント、リヤカー）
が支給されているが、点検等の実施
はどのように行っているのか。また、
効率的に使用されるような取り組み
は行っているのか。

A　 防災訓練の際に、各行政区で備品の
点検、試運転を実施していただけるよ
うに行政区長会議で依頼していきま
す。また、防災訓練当日は消防団が立
ち会えるように協議していきたいと考
えています。

圏央道4車線化工事現場

Q　 圏央道４車線化工事に伴い、国土交
通省やネクスコ東日本の工事車両が
町道を使用しているのが散見される
が、それに伴う町道の破損箇所につい
ては修繕してもらえるのか。

A　 国土交通省、ネクスコ東日本、町で立
会の下、圏央道の工事で使用されてい
る車両等 を々確認し、町道で使用され
ている箇所については修繕した上で町
に返還していただけるとのことです。

五霞中学校の部活動の状況について 行政区支援活動事業について

Q　 現在の町道の払い下げ単価は。また、
今後の単価変更の予定は。

A　 町道の買収単価と同様で、１㎡あたり、
宅地5,500円、畑3,500円、田2,500円
です。当面は単価の変更予定はありませ
んが、単価の検証は行っていきます。
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